

Ressort: Technik

Spielehersteller Atari meldet für US-Markt Insolvenz an

New York, 22.01.2013, 15:47 Uhr

GDN - Der legendäre Computerspielehersteller Atari hat für sein Geschäft auf dem US-Markt Insolvenz angemeldet. Wie die "Los Angeles Times" berichtet, solle dadurch das europäische Geschäft des mittlerweile 40-jährigen Unternehmens geschützt werden.

Seit den 80er Jahren, als das Unternehmen zum größten Entwickler und Hersteller von Videospiele für Spielhallenautomaten, Heimvideospielsysteme und Heimcomputer aufstieg, hat Atari mit Problemen zu kämpfen. Nun will sich das Unternehmen durch den Insolvenzantrag vor Gläubigern schützen und sanieren, berichtet die Zeitung weiter. Das 1972 von Atari veröffentlichte Spiel "Pong" wurde zum ersten weltweit populären Videospiele. Es gilt als Urvater der Videospiele.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6275/spielehersteller-atari-meldet-fuer-us-markt-insolvenz-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619